



日貫公民館たより

紙すき体験

2月13日に小学校において、5・6年生を対象に紙漉き体験をしました。この紙漉き体験は平成6年から始まり、今年で31回目となります。講師は、当初からかかわっていただいている矢上地域の寺脇さんです。昨年度は雪のため、学校の前に植えてあるミツマタしか採取出来ませんでした。今年度は雪も溶けていたため、1月20日に青笹・鉄穴原方面で採ったガンピ・コウゾ・さねがずらと学校前のみつまたを使って、紙すきが出来ました。6年生が自分で漉いた紙はが卒業証書となって卒業式に校長先生から手渡されます。5年生は来年のために体験しました。一生の思い出として大切にしてほしいですね。



①崖をのぼる子どもたち



②楮探しに山を探検



③楮を見つける



④みつまたもとの



⑤鍋に入る長さに切る



⑥蒸し器で蒸す



⑦木の荒皮をへらではぐ



⑧皮を軟かく煮る



⑨水でよく洗う



⑩繊維がほぐれるまで木槌でたたく



⑪漂白剤で漂泊する



⑫水で洗う



⑬漉き枠ですくう



⑭校章をのせ液をかけて、さらしに乗せ、水分を取り乾かして、できあがり。



そば打ち体験 地域学校

そば打ちを12月に予定をしていましたが、大雪警報が出たため延期となり、2月15日(日)に地域学校『収穫祭』としてそば打ち体験をしました。講師は東屋集落の東さんと古田さんと、参加者は保育所の園児、小学生、保護者、地域の方。4グループに分かれて、全員がそば打ち体験が出来ました。講師の説明を聞きながら、こねたり伸ばしたり切ったりするのですが、なかなか思うようにいかず、出来上がったそばもいろいろな太さで、それはそれで愛情がこもったそばとなりました。そば打ちも毎年の行事となりましたが、この味を忘れず日貫の味として、子ども達の心にいつまでも残ってほしいと感じました。



こねる



のばす



切る



出来上がり



幸せの縁結び



はばたき講座 第2講

2月8日(水)に矢上公民館にてはばたき講座が行われました。これは邑南町公民館連絡協議会によるもので矢上高校、石見養護学校3年生を対象として行われています。邑南町で活躍されている6名の講師から、これから羽ばたいていく生徒へ、社会の先輩の経験談やアドバイスを聞き、”自分の人生を楽しみたい。””不安な中でもあらゆることに挑戦したい。”ととても参考になったようでした。



寄付のお礼

土佐 和重様より
ご寄付をいただきました。
日貫地区活性化基金より、
紙面を借りて御礼を申し上げます。
ありがとうございました。



3月の予定

- 6日(月) ヨガ教室
- 13日(月) お茶会
- 17日(金) 小学校卒業式
- 19日(日) しまね家庭の日
- 19日(日) 食育の日
- 25日(土) 日貫保育所卒園式
- 毎週火曜日 運動教室



公民館事業で写真を撮影し、公民館だよりで使用したり、ケーブルテレビ等の取材が入る場合がありますが、ご了承ください。

令和5年1月末現在

日貫地区(人口と世帯数)
男 196人(±0人)
女 215人(-1人)
合計 411人(-1人)
世帯数 195世帯(-1戸)
高齢者比率 54.01%
*()内は前月比

